

時事新報
を始め各府縣に通信社を設立し報道を發達し各新聞社より各社同一の記事を撮取る。本社は社員並に通信網の報道すれば本社にも其事が如し爲めに行進ひを以て本社に記事論説と寄稿せんとを請ふ

時事新報は毎號八面乃至十二面にして詳細の商況物
價報告あり其代價遞送料廣告料は左の如し
一號三編一箇月前金五十錢〇三箇月前金三十五錢〇六箇月前金三十
圓〇一箇年前三六箇月間休刊
○時事新報社より直接ニ郵送スルモノハ右定價ノ外ニ一箇月十三編
地圖料、車費、
時事新報廣告料(前金)

一行五號紙廿四字貼	一日堅	一日以上
一 行	二 付	六 日迄
十三錢	十一 錢	七日以上
	十錢五厘	

本社へ寄稿に付
東京府下を始め各府縣に通信社なるものわたりて是より
各新聞社に報道を發送し各新聞社は之を受けて紙面を
填塞するより各社同一の記事を掲ぐるふと寡からず獨
り時事新報社は社員並に通信員の多さを以て斯類の社
に通じて依頼せよと雖も世間往々此事を知らずして通
信社には「報道すれば本社にも其報道は達する事と信
する方多きが如し爲めに行進ひを生じたる場合も算か
らざれば本社に記事論説を寄稿せんとする方が直接に
本社に向け發送あらんとを請ふ

一	行	二	付	十三錢	十一錢	十錢五厘
一	日	一	日	一	日	一

の發案なる醫師開業試験規則改訂に於て採用せられ議事日程に上りしより採るも醫術復古の問題

るふとならん其原因事情は兎も角もとして果して今度の議會に再び復古問題の現はるゝが如きもともあらんには我輩は日本國の重厚として大に之を争はんとする者なれども顧みて一方より事の裏面を察すれば議會一般の人々は決して無識の者のみにあらず前回に其請願と容れたるは好事の歟に非ざれば一時の間違ひとして認む可きの歟あるが如し或は多數の中には眞實漢法を崇拜して舊古を希望するものもあらん又は爲めにする所ありて賛成を表するものもあらんなれども全體に就て云へば決して斯る無知無識のもののみに非ざる其謂據は一昨年獨逸に於て結核病の治療法を發明したりとの報あるや議會の中より其法を實地に調査する爲め同國に博士を派遣せしむ可きの議を發して直に之を可決し政府の同意を得て實行したるのみを以て新法の發明を調查して日本の醫術に益せんとする精神は頗ち大なるを得ず我輩は議員諸氏に重きを置て後の議論の開

所のものなきを得ず抑も近來西洋の醫術は次第に進歩して然りとするときは我輩は更に今回の議會に向て望むべきものにして其法ひよ／＼開けていよ／＼人を驚かし百千年來の醫學も之が爲めに動搖せんとするの有様なりと云ふ然るに先月中の時事新報に記して世人の知る如く我國の醫學博士北里柴三郎氏は久しう獨逸に留學して彼國の大寮古弗先生の門に入り黴菌の病理新論を實地に學んで得る所多きのみならず門下の高足弟子四天王の一人として先生の大業を助け先生も亦北里氏の頗る可きを知りて信用淺からず其新法は今日に至るまで未だ公にせざれども北里一人に限り日本國に之を施すは苦しからずとの約束あるゆへ氏に於ても近日その事に着手する筈なりと云ふ我國に斯る名士を出したるは博士一身の面目のみならず實に日本國の名譽なれば其法の研究實施は之を一私人の業として放任す可きに非ず日本國民は斯道の爲め又國の名譽の爲め國費を投じて其業を助くるの義舉なきを得ず或は政府の當局者も趣に見る所ありて其議を提出するふともあらんかなれども假令ひ當局者の提出なきにもせよ議會たるものは自から進んで國費の支出を議決するふと適當なる可し我輩は前年結核病治療法の取調を議決したる例によらして今回も必ず其邊の發議ある可きを疑はざるものなれども若し萬一にも其議を爲さるのみか又もや漢醫復活の問題を採用して之を議場に議するが如きふともあらば前回の間違は有心故造の間違にして滿場の議員は無學無識、共に文明の事を語るに足らず否な國事の重きを任するに足らざるものとして世間の識者と共に之を責めざるを得ず聊か一言して其注意を促すものなり

第一回 岩谷山の地主會士會の開設と連動的問題、長野第一小学校の創立とその運営、岐阜の上種子の問題、熊本の監督官の問題、大正二年八月の事件等、多岐に亘る問題が、この一章で詳しく述べられる。

期を期して精神的修養の爲めに、一層の活動を開始する。各縣の婦人會は、來年も各處で婦人會の開催を計画する。各處の婦人會は、來年も各處で婦人會の開催を計画する。

四月
貢は通じて、本日向中セリ。トにて、
書議會に於て、書籍請願を出し、
成行したる。明かに同に、
て該事は、更に、更に、更に、
て、頗々、頗々、頗々、頗々、
たる。そこで、軍省、川俣、
一關、暑に、來り、來り、來り、
なり、なり、なり、なり、
軍省、川俣、
一關、暑に、
なり、なり、なり、なり、
軍省、川俣、
一關、暑に、
なり、なり、なり、なり、

左館○自じるくの島レ○らへ高三改○三○と東方○

港二十石の船合會に於て、此の事件の説明がなされ、當時の政治情勢が語られ、その結果、彼は日本に歸國する事となつた。

佛國事務局長葛士密，據說是英國人，他和中國人一樣，對中國的地理、歷史、風土人情都有研究，而且對中國的社會問題也有研究，對於中國的社會問題，他有很深刻的了解。他對於中國的社會問題，有很深刻的了解。

判事に廣場へ向かうと、突然、左側の壁間に、二枚の大きな看板が現れた。一枚は「東洋演劇研究会」のもので、もう一枚は「東洋演劇研究会公演『火の鳥』」のものである。

四 氏未正切たたららしに